



Schützenverein Nöpke von 1924 e.V.

www.noepker-vereine.de



Hallo ihr Lieben!

Eigentlich würden wir jetzt zum Jahresauftakt die Einladungen zum Eltern-Kind-Schießen verteilen. Doch leider können wir aufgrund der aktuellen Beschränkungen auch dieses Schießen zum derzeitigen Zeitpunkt nicht durchführen.

Wir starten dennoch voller Optimismus ins Jahr 2021 und hoffen, dass wir ab März mit euch mit dem Übungsschießen wieder beginnen können.

Die genaue Terminübersicht werdet ihr in Kürze erhalten.

Damit ihr eure Orden zukünftig besser aufbewahren könnt, haben wir für euch personalisierte Taschen besorgt.

Wir würden uns freuen, wenn ihr eure Tasche, bestückt mit euren bisher errungenen Orden, zum nächsten Schießen mitbringen würdet.

Wir hoffen, wir machen euch damit eine Freude und wünschen uns, euch alle so schnell wie möglich zum Schießen im Schützenhaus wiederzusehen.

Eure Jugendleiterinnen

Julia, Meike und Katja